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Единодушие и организованность 

на выборах в Верховный Совет СССР
в  этот день вт орокурсник авто

дорож ного факультета Вениамин  
Р ыбьяков п риш ел в  институт в ч е 
тыре часа утра. Потому что приди  
он позже, он  уж е не бы л бы п е р 
вым: к  6.00 в  институте собралось  
более» 50 человек, в основном  то
же студентов-автодорожников.

В этот день лаборант каф едры  
ф изики  Вера В асильевна Чертого
нова с го утра и до 4-х дня пока
зы вала в актовом зале  фильмы. А  
накануне  она по собственному п о 
ч и н у  набрала в  л е с у  огромны й б у 
кет ж арков, так хорош о укр а си в 
ш ий вместе с другим и букетами 
зал д ля  голосования. Да, это был 
день больш ого праздника  — день  
вы боров в  В ерховны й Совет СССР. 
П олит ехники с радостью отдава
ли  голоса за кандидатов народа  — 
бетонщицу К расноярской ГЭС А н 
ну И вановну  З ве р е ву  и министра 
путей сообщ ения Бориса П а вло 
вича Бещева.

П ервы м, конечно , опустил свой  

бюллетень в избират ельную  у р н у  

Вениамин Рыбьяков, голосовавш ий  

в этот день впервы е в  своей  ж из

ни. А  потом семнадцать регистра

торов не  усп ева ли  выдавать б ю л

летени: из 2789 избирателей к

12.00 проголосовало более поло  

вины, к  двум  часам дня  — более 

96 процентов избирателей. Агита
торы радовались: поработали м но
го и хорош о, особенно агитаторы 
строительного факультета.

19 ию ня нам предстоит пр о ве
сти довы боры  народны х судей по 
наш ем у избирательному округу. 
К омиссия уверена , что полит ехни
ки также организованно прове
дут и эти выборы.

Л. И. СМИРНОВ, 
председатель участковой и з
бирательной ком иссии, ст. 
преп. каф едры  физики.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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С Е С С И Я

Большой день экзаменов
9 ИЮ НЯ, в  коридорах кор

пуса «В », как в потрево
женном муравейнике. Возле  
многих аудиторий гудящие, 
взволнованные, шепчущиеся 
кучки студентов. Сегодня здесь  
сдают разные предметы боль
шинство групп строительного 
факультета. Вновь пришла сес
сия. Давайте проникнем в неко
торые аудитории и послушаем,

Начало радует
С начала экзаменационной сес

сии прошло еще мало времени, ра
но делать выводы, но хорошее на
чало сессии на радиотехническом 
факультете можно отметить. Так, 
большинство групп второго и тре
тьего курсов досрочно сдали экза
мен по иностранному языку. Х о
рошо показала себя группа 535-1, 
где староста В. Салло. Экзамен по 
химии 45 процентов студентов 
этой группы сдали на «отлично», 
42 процента на «хорошо». Завалов 
нет. Без завалов начали сессию 
группы 554 и 555-1.

Несколько хуже сдавала экза
мен по «Линейным цепям» груп
па 534-1.

П ер в ы е  п ятер к и
Для нас, первокурсников, сле

ва «первый» ещ е в силе: нача
лась первая наша летняя сес
сия. Каждого тревожит вопрос: 
«А  как мы сдадим?» Ведь сей
час лето, и совсем не хочется 
заниматься, больше часов про
вел бы на берегу Енисея, чем 
за книгами.

Первый экзамен — по физи
ке. Звонок. Первые десять че
ловек входят в аудиторию, бе
рут билеты. Кто-то обдумывает 
вопросы, кто-то быстро пишет... 
В коридоре притихли болель
щики. В се ж дут первого ответа. 
Первой отвечает Люда Горлано
ва. Пятерка!

Н у что ж е, лето не подвело. 
Кроме Людиной, по физике еще 
пять пя1ерок: у Вити Томили
на, Станислава Ульянова, Пав
ла Бровермана, Веры  Ш евалдо

(и у автора этих строк Люды  
Томшиной — Р Е Д .), 8  «четве
рок» и всего 4  «тройки». Петр 
Дементьевич Ким доволен на
ми: группа электриков, у  кото
рых он принимал физику в 
этот ж е день, сдавала слабее 
нас.

Правда, беспокоит то, что 
некоторые не явились на экза
мен. Пожалуй, подвело черче
ние: ещ е не все получили по 
нему зачет.

А  впереди ещ е четыре экза
мена.

Л. ТОМ Ш ИНА, 
наш корр.

НА СНИМКЕ: экзамен по фи
зике принимают П. Д. Ким, зав. 
кафедрой физики, и ассистент 
В. И. Трофимчик.

Фото Г, Вострикова.

ПРОЧНЫЕ
ЗНАНИЯ

Д л я  группы 255-1 «первой ла-- 
сточкой» стал экзамен по истории 
КПСС. Положительные -оценки по
лучили все. Студенты Татьяна 
Пашкова и Александр Соколов 

показали отличные знания.

Экзамен по марксистско-ленин
ской философии выдержали в 

группе 254-2 восемнадцать чело
век. Четверым студента.ч придет
ся более тщательно подготовиться 
к этому предмету.

Все студенты группы 215-2 ус
пешно сдали экзамен по химии.

М. КРОМ ИНА, наш корр.

как уверенно сдают, «плавают», 
«тонут», «сыпятся» студенты.

В -212. Историю КПСС при
нимают у первокурсников груп
пы 31 5 -3  Виктор Кузьмич Лог
винов и Елена Степановна Ко
зулина.

— Можно, я начну со второ
го вопроса? — спрашивает у 
экзаменаторов студент Р ука
вишников.

— Пожалуйста, отвечайте. 
',!Что там у вас? Так, расскажите, 
( какие внутренние источники си-

1лы советского народа обеспечи
л и  нам победу в Великой Оте
чественной войне?
I Рукавишников отвечает в об
ыщем уверенно, подчеркивает ог
ромное морально-политическое 
[единство советского народа, 
сплоченность вокруг Коммуни
стической партии. Он зарабаты
вает честную твердую «четвер
ику». «Четверки» в зачетках в 
[этот день появились ещ е у М у
равьевой, Сурмач, Середы, Чуй- 
|К0. Но особую радость достави- 
|Ли преподавателям три студен- 
|Та — Прилат, Сергеев и Клю- 
[ченко. Их знания оценены на 
'«пять».
I — Ключенко отвечал четко, 
'осознанно. Приводил примеры, 
помнил различные детали, пере
числил руководителей всех ком- 

■ мунистических партий, которые 
присутствовали на XXIII съ ез
де КПСС, — довольно делится  
[с нами впечатлениями Виктор 

2^'Кузьмич.
— А  вот Карлова нас огор

чила. Хорошая студентка, силь
ная, но получила «удовлетвори
тельно», — добавляет Елена 
Степановна.

Что ж е, в каждой сессии есть 
такие неожиданности. Плохо, 
когда их много и они перера
стают в закономерность. Семь 
студентов получают удовлетво
рительные оценки, а шесть во
обще не явились на экзамен. И 
это, конечно, уж е не случай
ность. Просматривая список, 
экзаменаторы отмечают, что не 
явились как раз слабые студен
ты, пропускавшие лекции, се
минары. Они рассчитывают, ви
димо, сдать позднее, с другой  
группой, но не нарушают ли 
этим для себя весь режим под
готовки к экзаменам?

В соседней аудитории студен
ты группы 314 -3  сдают теоре
тическую механику. Здесь зву
чат другие слова: «число Циол
ковского», «масса горючего», 
«кинетический момент». Реш а
ются задачи, выводятся форму
лы.

— Овечали вы неплохо, — 
говорит Неля Ивановна Корча
гина парню в голубой рубаЩ- 
ке, — но ещ е запишите допол
нительно общ ее уравнение дина
мики. И происходит маленький 
конфуз. Студент переучился. Он 
начинает писать подряд все вы
зубренные формулы. Авось уга
дает, которую нужно. Неля Ива
новна смеется, помогает студен
ту выпутаться. Настроение у 
Корчагиной хорошее: «М олод
цы, сдают все хорошо. Постави
ла уж е десять хороших оценок, 
четыре отличных и пока толь
ко три неудовлетворительных. 
Вообщ е потоком 3 1 4  я доволь
на».

Довольны и студенты. Когда 
оканчивается экзамен, они за 
ходят в аудиторию, благодарят 
Нелю Ивановну, ведшую у них 
семинары весь семестр. И про
сят выразить эту их благодар
ность тов. Корчагиной через га
зету, что мы с удовольствием и 
делаем.

Иначе сдавала ту ж е теорети
ческую механику в этот же 
день группа 345 -1 . И з двадца
ти студентов группы допущено  
к экзаменам только тринадцать. 
И з этих тринадцати только двое 
ответили на «хорош о», восемь  
— на «удовлетворительно», а 
трое получили «неуды ». Доцент 
В. Е. Ш тепан объясняет это от
части и тем, что урезаны  часы 
па практические занятия. Если 
прежде их было четыре в неде
лю, то теперь только три. В 
результате ахиллесовой пятой 
первокурсников оказались зада
чи по статике. Они не научи
лись их решать.

Итак, сессия взяла старт. 
Удачи, неудачи, взлеты радо
сти, огорчения. Все, как всегда, 
все как обычно. Но пусть к фи
нишу будет больше хорошего, 
больше радости, больше хоро
ших и отличных оценок.

Л. СВИНТИЦКАЯ.

Г йР Й Ч А Я  пора сейчас и 
в вечернем деканате. 

«Я теперь HatpacxiBaT», — шутит 
секретарь деканата Клавдия 
Дмитриевна Иванова. Еще бы: 
нуж,но вое подготовить к экза
менам, выдать оправки на учеб
ный отп'уок, много работы с 
дипломниками. HeKOTOipbie при
ходят договариваться о досроч
ной сдаче экзаменов. И что ха
рактерно: те, кто сдает досроч
но, сдайТ только хорошо.

«В этом году я вечерниками 
больше доволен; и занимаются 
и сдают лучше, чем в прош
лом году, — говорит старший 
преподаватель кафедры сопро
тивления материалов В. И. Ан
тонов. ~  Неплохо занимались 
группы В-533п2, В-533-1. А  вот 
в группе В -553 была очень пло-

Полчаса в вечернем
е к а н а т е

хая посещаем^ость. Посмотрим, 
с чем они придут на экзамены».

Но бывает и так, что и сту
денты приходят в деканат со 
своими претензия'.ми. Так, ради
стам третьего курса до послед
него дня было известно, что за
чета по деталям приборов не 
будет. И вдруг уж е во время 
зачетной недели, как снег на 
голову, поя;В|Ляется объявление: 
такие-то группы сдают зачет по 
деталям .приборов в такие-то 
дни. Да еще оказалось, что при
нимает не преподаватель, а эк

заменационная машина... Мно
гие уж е к экзаменам настрои
лись готовиться, да этот зачет 
всех с толку сбил.

А на улице лето. Тоже горя
чая пора. Кто-то посмотрел в 
окно н вздохнул: «Уж лучше
бы дождь пошел, что ли!» Ко
нечно, тянет на природу, но... 
Студенты сдают после.дние за
четы и приходят в вечерний де
канат получать допуск к экза
менам.

Т. М ОКРУШ ИНА, 
наш корр.

Сегодня в номере:
•  ВЫСОКУЮ  О РГАНИЗОВАНН ОСТЬ И ПОЛИТИ 

ЧЕСКУЮ СОЗНАТЕЛЬНОСТЬ ПРО ДЕМ О НСТРИ РО

ВАЛ И  ПОЛИТЕХНИКИ 12 ИЮ НЯ.

•  ВНОВЬ ПРИ Ш ЛА СЕССИЯ. ЧИТАЙТЕ СООБ

Щ ЕНИЯ И З ГРУПП ОТ НАШ ИХ КОРРЕСП О Н ДЕН 

ТОВ.

ф СТАТЬЕЙ Н. И. ВТЮ РИНА НАЧИ НАЕМ  Р А ЗГ О 

ВОР О ПОДГОТОВКЕ АСПИРАНТОВ В ИНСТИТУТЕ

•  К А Н Д И Д А Т  В НАРОДН Ы Е СУДЬИ,



П р о б л е м ы
а с п и р а н т у р ы

Еж е г о д н о е  увеличение вы
пуска высококвалифициро

ванных специалистов высшими 
учебными заведениями требует  
самого пристального внимания к 
вопросу обеспечения вузов науч
но-педагогическими кадрами, О с
новным источником пополнения 
высшей школы такими кадрами 
является аспирантура. Улучшение 
работы аспирантуры в настоящее 
время — важнейшая задача.

Как следует комплектовать ас
пирантуру? Управление кадров 
Министерства РСФСР обратилось 
к большой группе ученых ряда 
вузов Москвы, Ленинграда, Росто
ва, Свердловска и других городов 
с просьбой высказать свои сооб
ражения по проблемам аспиран
туры и, в частности, по этому воп
росу. Большинство ученых счита
ют наиболее рациональными три 
пути:

отбирать наиболее талантливых 
(ту'дентсш старших курсов, имею- 
пщх склонность к научно-исследо
вательской работе, и переводить 
их на учебу по индивидуальному 
плану, привлекая к научно-иссле
довательской работе по тематике 
кафедры;

выявлять и привлекать к науч
но-исследовательской pa6ofe" и в 
аспирантуру творчески работаю
щих производственников;

необходимо, чтобы молодые ра
ботники кафедр в течение одного- 
двух, максимум трех лет работы 
включались в работу кафедр как 
соискатели, сдавали бы кандидат
ские экзамены, а затем поступали 
в аспирантуру. Опыт показывает, 
что такие лица в большинстве 
своевременно и качественно окан
чивают аспирантуру.

При таком подходе к комплек
тованию аспирантуры нет необхо
димости создавать конкурс при 
приеме в аспирантуру.

Полагаясь только на результа
ты конкурсных вступительных эк
заменов, кафедры нередко прини
мают в аспирантуру мало извест
ных лиц. Да и поступающие зача
стую не знают научного направ
ления кафедры, ее материальные 
возможнрсти. Это приводит к не
производительной затрате време
ни на выявление возможностей  
аспиранта, происходит заде.ржка с 
выбором темы диссертации. Если 
к тому ж е у  поступившего не 
сдан ни один кандидатский экза
мен, то работа над диссертацион
ной темой начинается не раньше 
середины, а то и конца второго 
года обучения. При таких услови
ях аспирант, как правило, уходит  
из аспирантуры без диссертации.

Из сказанного следует, что лич
ное участие научного руководите
ля в подборе аспирантов является 
ОДШ1М из решающих условий у с
пешного завершения аспирантуры.

D  ТОРЫМ таким решающим ус- 
ловием является организа

ция риботы аспиранта и руковод
ство его обучением. На этот счет 
существуют различные точки зре- 
)1ИЯ. Одни руководители высказы
ваются за полную самостоятель
ность аспиранта, другие считают 
необходимым ставить под конт
роль каждый шаг аспиранта. Оче
видно, в подходе к этому вопро
су допустима «золотая середина». 
Участие руководителя должно в 
основном концентрироваться в 
планировании экспериментов и в 
совместном осмысливании полу
ченных результатов,

В нашем институте аспир>антур1а 
была открыта в 1963 году. В на
стоящее время на восьми кафед
рах института подготовка 27 аспи
рантов осуществляется тринад
цатью руководителями. Значитель
ный коллектив аспирантов сложил
ся уж е на кафедрах физики — 
восемь человек, технологии метал
лов — пять человек и на других 
кафедрах,

В основном составе принятые 
в аспирантуру являются бывшими

преподавателями института —  
24 человека, в их числе 12 чело
век получили высшее образование 
в нашем институте. 3 аспиранта 
до учебы работали на промышлен
ных предприятиях.

В мае 1966 года совет институ
та обсудил состояние работы ас
пирантов. В порядке подготовки к 
совету была проведена проверка 
деятельности аспирантов. О бъек
тивных критериев, по которым 
мож но было бы наиболее полно 
оценить работу аспиранта, на пер
вом и втором году обучения не 
существует, поэтому мы име.ти 
возможность делать вы'воды путем  
сопоставления результатов про
верки с организацией работы ас
пирантов в педшгституте, Hitcni- 
туте физики и Томском политех
ническом институте, где аспиран
тура существует уж е многие годы 
и накоплен большой опыт. Такое 
сопоставление показывает, что
многие наши аспиранты первые 
два года занимаются тем, что дол
жно быть выполнено на первом 
году обучения. В конечном итоге 
это ведет к штурмовщине на пос
леднем году обучения и к затяги
ванию сроков завершения работы.

D  I960 ГОДУ из пяти человек, 
оканчивающих аспирантуру, 

только двое — аспирант Р. Б. З о 
лотарев {руководитель кандидат 
технич. наук Борисов В. Н.) и ас
пирант Л. В. Енджиевский (р>тсо- 
водитель кандидат технических 
наук Абовский М. П.) представля
ют диссартации к защите с за
вершением срока обучения. Аспи
ранты В. И. Преснецов (руководи
тель кандидат физико-^штематяче- 
ских наук Ро,дичев Г. М.) и А. И. 
Корчагин (руководитель доктор 
механических наук Афонский 
И. Ф.) завершают .эксперименталь
ную часть диссертационных ра
бот, а аспирант А. П. Синицын 
(этого ж е руководителя), еще не 
приступил к вьшолиеняю экспери
мента по диссертации, не имеет 
образцов. Он до сих пор не сдал 
кандидаттий экзамен по спец- 
дисциплине, а философию и ино
странный язык сдал на «удовлет
ворительно» с опозданием к пла
ну. Это говорит о непродуманном  
подходе к организации работы ас
пирантов со стороны кафедры, о 
необъектииной оценке работы при 
ежегодной аттестации аспирантов.

Проверка работы аспирантов 
первого—второго годов обучения 
показала, что многие из них рабо
тают без достаточного напряже
ния и с нарушением планов. Для 
некоторых из них еще не ясны 
постановка задачи исследований, 

объем и методика исследований 
Эти вопросы должны быть реш е
ны к началу второго года обуче
ния.

Организация работы аспиран
тов на первом году обучения — 
задача сложная. Здесь возникает 
много неожиданных простоев: по
иск материалов и приборов, за
держка с вьшоляением заказов в 
мастерских, которые работают у 
нас неудовлетворительно, перебои  
с водоснабжением и др. Поэтому 
рационально в это время парал
лельно заниматься подготовкой и 
сдачей кандидатских экзаменов.

О пределение  задачи исследова
ний, продум анная методика ее ре- 
ш ения, собранная установка и 
сданны е кандидатские экзам ены  
долж ны быть взяты за  объектив
ны е показатели при  аттестации ас
пиранта первого года обучения.

U  А  ВТОРОМ ГОДУ обучения
* * объем работ не менее на

пряженный и разнообразный. За 
этот год наряду с продолжением

изучения литературы должна быть 
завершена основная эксперимен
тальная часть работы, идет обра
ботка и осмысливание результа
тов, их публикация, В это время 
руководитель долж ен активно уча
ствовать в обсуждении и осмыс
ливании результатов, в решении 
вопроса о пригодности полученно
го результата для кандидатской 
диссертации.

Во многих случаях ответ на этот 
вопрос могут дать научно-техниче 
ские семинары кафедры, факуль
тета. В отдельных случаях они 
.должны решить вопрос о необхо
димости командирования аспиран
та для консультации к более ком
петентным специалистам в данной 
области, для выступлений с док
ладами перед крупными сложив 
шимися научными коллективами.

Однако в нашем 1шституте та
кие сеьшнары существуют только 
на кафедрах строительной меха
ники и технической механики. На 
кафедре физики семинара нет, но 
рабо-пгаки и аспиранты кафе.дры 
участвуют' в работе семинара Ин' 
ститута физики, где подобные 
вопросы решаются квалифициро
ванно,

Остальные аспиркшты такой воз
можности не имеют. Необходимо 
в срочном порядке ликвидиро 
вать этот недостаток, Руководству 
факультетов нуж но принять все 
меры для организации работы на
учно-технических семинаров род
ственных кафедр. О сновой при ат
тестации аспирантов второго года 
обучения долж ны быть уж е пред
ставленные в  печать статьи с из
ложением главных результатов по 
теме и подтверж дением, что эти 
резу.\ьтаты могут быть основой 
д ля  диссертации.

Маши аспиранты второго года 
обучения И. К. Макаревич, Е. П 
Подлекарева, Л. И. Богатырева, 
Н. П. Ляховский, В. И, Потылицын, 
А. М. Зубакин в настоящее время 
таких данных еще не имеют, что 
в конечном итоге мож ет привести 
к задерж ке представления диссер
тационных работ к защите.

В ЗАКЛЮЧЕНИЕ необходимо 
остановиться на недооценке 

аспирантами изучения марксист
ско-ленинской философии и ино
странных языков, а также значе
ния общественно полезной дея
тельности аспирантов в институте. 
Совет института, обсуж дая этот 
вопрос, отметил, что еще большое 
число наших аспирантов сдают 
кандидатский экзамен по марк
систско-ленинской философии и 
иностранному языку на удовлет
ворительные оценки (А. П. Сини
цын, В. Н. Преснецов, А. Б. Буру- 
ченко), очень слабое участие ас
пиранты принимают в обществен
ной жизни института, не выступа
ют перед широкими аудиториями 
с научно-техническими докладами, 
не участвуют в воспитательной ра
боте. Такое положение не способ
ствует воспитанию ученого, кото
рый бы мог правильно и активно 
решать задачи коммунистического 
строительства.

В решениях ХХШ съезда КПСС 
и в Директивах по пятилетнему 
плану развития народного хозяй
ства СССР на 1966— 1970 годы пе
ред учеными страны поставлены  
грандиозные задачи по развитию  
производительности труда в про
мышленности, сельском хозяйстве 
и науке, по внедрению науки в 
производственную практику. Эти 
задачи обязаны решать и сотруд
ники нашего института. Мы долж 
ны сосредоточить свои усилия в 
первую очередь в двух направле
ниях: давать актуальную, добро
качественную научную продук
цию; готовить высококвалифици
рованные, политически грамот
ные, широко эрудированные науч
ные кадры и кадры для промыш
ленного производства. Из этих за
дач необходимо исходить и при 
подготовке аспирантов.

Н. И. ВТЮ РИН,
проректор по научной  работе.

О Т РЕДАКЦИИ. Статья Н иколая И вановича Втюрина поднимает  

очень важ ные вопросы  подготовки аспирантов в  наш ем институте. 

Мы надеемся, что она станет предметом обсуж дения на каф едрах, 

аспирантами. П риглаш аем  товарищей развить эту тему дальш е на 

страницах газеты.

Биографическая
с п р а в к а

на кандидата в народные судьи 

Октябрьсжого районного народного суда 

по избирательному участку '№ 4 

С. С. НЕФЕДОВА
'Н ЕФ ЕДОВ Сергей Степаиович, 1934  года рождееия, рус

ский, уроженец города Красноярска, член КПСС с ноября 
1965 года, имеет незаконченное высшее щридичаское абраэова- 
ние, учится заочно на пятом курсе Томского государственного 
университета.

Тов. НЕФЕДОВ трудовую деятельность начал в 1951 году. 
С октября 1951 г. по ноябрь 1954  г, работал слесарем на ком- 
байново1М заводе, с ноября 195 4  г. по ноябрь 1957  г. служил в 
рядах Советской Армии. С января 1958  г. и по настоящ ее время 
работает слесарем на ,пред|приятии п/л №  1. Партийная организа
ция н администрация xapaiKTepusyiOT его положителыю: дисци- 
плинироваш, принимает аштивпоо участие в жизни цеха и пред
приятия, является председателем това.рищеокого суда цеха и 
предприятия, друлпниш.к, ударник комиМ1у|Нистичес!КОго труда.

Тов. НЕФЕДОВ избран народным заседателем, с 22  февра
ля 1966  года испол1Нпет обязанности народного судьи в Октябрь
ском paftoHHoivi народном суде. Судебную работу осваивает ус
пешно, внимателгяю относит,г.ч к' гр.ажданам и к рассмотрению  
судебных дел.

Могли быть первыми
С о р евн ован и ям и  по легкой ат.\е- 

тике, п,роходН1ВШИ,ми в К раснояр
ске, закон чи л ась  летняя краевая 
меж вузовская спартакиада. В со
ревнованиях приняли участие все 
вузы  К(рая, в TOIM числе и прош ло
годний победитель — KpacnoiHip- 
ский медицинский институт. С пе.р- 
вых же ст а р т о в  началась бор ьб а за 

метры, секунды и п р о дол ж алась  в 

течение всех трех дней.

После первого дня лидерство .за
хватили нашн политехники и удер
живали его два дня. З а  нами с 
небольшим разрывом в очках шли 
медики, далее — команды педаго
гического института и института 
цветных металлов. К  концу сорев
нований медики сумели добиться 
перелома в ходе спортивной борь
бы и в итоге снова заняли первое 
место. Н аш и легкоатлеты заняли 
второе место, опередив сильные 
команды педагогического институ
та и института цветных металлов.

М огла ли наша команда легко
атлетов такж е занять первое ме
сто? Д а, могла, если бы не ряд 
досадных срывов. Т ак , выступили 
гораздо ниже своих возможностей 
мужчины по прыжкам в высоту, 
потеряв важ ные очки, и вдобавок 
ко всему была снята за наруше

ние правил муж ская команда в эс
тафетном беге 4 X 1 0 0 , в результа
те чего наши легкоатлеты потеря
ли еще более тысячи очков. Все 
это II предопределило исход борь
бы.

Замечательно выступил самый 
молодой член сборной команды ин
ститута студент второго курса 
Р Т Ф  А лександр Чучалин, зан яв 
ший первые места в беге на 100 м 
II  200 м, причем 200 м он пробе
ж ал с очень хорошим временем — 
22,7 секунды, что всего на 0,1 се
кунды ниже нормы I разряда. 
Чемпионами «Буревестника» стали 
также: преподаватель кафедры фи
зики Д . М. Род'ичев — по пры ж 
кам в длину, преподаватель каф ед
ры физвоспитаиия К . Ж. Апа- 
ляйс —  по спортивной ходьбе на 
20 км, студент второго курса ме
ханического факультета Б. Ю ж ен- 
ко — в метании молота, четверо
курсник А Д Ф  Б. Быков —  в деся
тиборье, первокурсник В. К руп
ский —  по прыжкам с шестом.

Впереди у наших легкоатлетов 
зональные соревнования в Омске.

А . ЛУЖКОВ,
преподаватель кафедры физ
воспитаиия.

С у А Ы S К О Я
Заклинание 

т р о е ч н и к о в
Господи, иже еси на небеси.
На экзамене от двойки упаси, 
Тучу грозную над нами пронеси, 
Мы стара-а-а-тельны!
Господи, на тебя мы уповаем.
Ни черта, прости, не знаем, 
Сми-и-и-луйся!
Смилуйся над нами.
Господи, смилуйся!
Пресвятая мать.
Мы не просим «пять». 
Ниспошли опять 
Нам «посредственно»!
Яви свою милость.
Чтобы сессия продлилась.
Чтобы стипендия не накрылась 
Для рабов твоих!
Для рабо-о-о-в твоих!
Аминь!
«Трояк» обеспечен!

(Перепечатано из газеты 
Воронежского технологическо
го института).

Так, по мнению троечников дол
жен выглядеть студенческий бог.

Редактор Л. А . ТОРУНЦОВА.
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